
Drogendealer  vom  Görlitzer
Park  –  Vorreiter  im
Dienstleistungsbereich
Ein größeres Geschenk hätte man den Drogendealern mit dem
neuen  Finanzdienstleistungszentrum  am  Görlitzer  Park  nicht
machen können. Nun können ihre Kunden endlich flexibel vor Ort
entscheiden, wie viel von dem begehrten Grün sie einkaufen
möchten. Kommt auf dem Weg zum Dealer in letzter Sekunde noch
ein Anruf von einem Kumpel rein, der auch gern noch zwei drei
Gramm Gras oder etwas Koks haben möchte – seit dieser Woche
ist dies kein Problem mehr.

Inmitten eines Gewalt- und Drogenbrennpunkts in Berlin, am
Görlitzer  Park  wurden  in  den  vergangenen  Tagen  zwei
Geldautomaten  in  das  Eckhaus  Falckensteinstraße/Görlitzer
Straße  installiert.  Zwei  Geldautomaten  vermutlich  aus  dem
Grund, damit sich die täglich auflaufenden Kundenströme der
Dealer nicht unnötig lange in der Schlange und somit in der
Gefahrenzone aufhalten müssen. Schließlich weiß man nie, ob
irgendwo die Beamten der Polizei auf der Lauer liegen und das
rege  Treiben  bespitzeln.  Mit  diesem  überragenden
Serviceangebot  sind  die  Drogendealer  vom  Görlitzer  Park
Vorreiter im Dienstleistungsbereich.

Zukunftsvisionen
Fragt sich nur noch, wann VISA und Mastercard auf den Zug mit
aufspringen  und  den  Dealern  mobile  Kartenlesegeräte  zur
Verfügung stellen, um ihnen und ihren Kunden eine bargeldlose
Geschäftsabwicklung zu ermöglichen. Jene MitbürgerInnen, die
von dem Geld, dass sie am Automaten abheben, keine Drogen
kaufen wollen, laufen Gefahr, um ihr Bares erleichtert zu
werden  ohne  einen  Gegenwert  dafür  zu  erhalten,  außer  die
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Erkenntnis, nachts um halb drei in dieser Gegend von Kreuzberg
besser  nicht  die  dicken  Scheine  aus  dem  Geldschlitz  des
Automaten fahren zu lassen.

Darüber hinaus darf man gespannt sein, wann die Polizei den
ersten Einsatz fährt, um die Reste der geplünderten Automaten
zusammenzufegen. Die Vorbereitungen zu diesem Vorhaben laufen
im  Hintergrund  bestimmt  schon  auf  Hochtouren.  Fragt  sich,
welcher Clan die schnelleren Familienmitglieder besitzt. Ganz
gewiss  darf  bezweifelt  werden,  dass  das  Problem  mit  den
unzähligen Drogendealern unter diesen komfortablen Umständen
irgendwann einen annehmbaren Rahmen annimmt.

Auf gute Geschäfte!


